



PRI > COLUMNA

■ Recalentado electoral (II): el PRI soy yo

Se aconseja no reducir este relato a mera ficción: Alejandro Moreno estaba sentado en una mesa. En la otra punta estaba un viejo de rostro alargado. Alito lo reconoció, era Jesús Reyes Heróles



Alejandro Moreno, durante una conferencia de prensa en el Comité Ejecutivo Nacional, el 28 de junio de 2022. LUIS BARRÓN (GETTY IMAGES)



VANESSA ROMERO ROCHA

11 JUL 2024 - 06:00CEST



Jorge Luis Borges abre *El libro de arena* con 'El otro', un cuento en el que narra una reunión fantástica: el [Borges](#) anciano y el Borges joven se encuentran en una banca junto al río. El diálogo entre ellos gira en torno al intento del viejo por convencer al novato de la ineludible verdad: son el mismo.

Esa escena, cargada de reflexión sobre el paso del tiempo, me lleva a imaginar un diálogo similar entre el [PRI](#) de la década de los años setenta —robusto y diestro— y el PRI presente que agoniza. Se aconseja no reducir este relato a mera ficción.

[Alejandro Moreno](#) estaba sentado al extremo de una mesa. En la otra punta, un viejo de rostro alargado, pelo cano, gafas grandes y cejas prominentes tomó su lugar. Alito lo reconoció con humillación y procedió a presentarse:

—Soy Alito Moreno —dijo, un despropósito ante el grandísimo estampado de su nombre en su camisa roja. Extendió la mano y continuó—. ¡Yo a usted lo conozco! Es Jesús Reyes Heróles, fue dirigente nacional del PRI. Yo también lo soy. Es el 7 de julio de 2024 y estamos en lo que usted conoció como Distrito Federal, en la 24 asamblea nacional ordinaria del partido.